

Cae la productividad del país (El Financiero 22/03/10)

Cae la productividad del país (El Financiero 22/03/10)(Marcela Ojeda Castilla) Lunes, 22 de marzo de 2010 A menos que la productividad aumente, la política social por sí sola no podrá acabar con la pobreza, pero tampoco ser sostenida en el tiempo, advirtió la economista del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Carmen Pagés. En conferencia de prensa realizada en el marco de la 102 Reunión Anual de la Asamblea de Gobernadores que se lleva a cabo en Cancún, la especialista dio a conocer los principales resultados del estudio La era de la productividad: cómo transformar las economías desde sus cimientos. La coordinadora de la investigación anotó que en el estudio se analizó qué tan eficientes son 76 países -17 de ellos de América Latina y el Caribe (ALC)- en la utilización de sus recursos productivos, y se evaluaron los aumentos y las pérdidas de productividad en esas naciones con relación a Estados Unidos, desde 1960. De los 20 países con los peores desempeños, diez son de ALC y, entre ellos, la productividad de México disminuyó 31.5 por ciento. "Aún frente a ALC, el desempeño de México ha sido deslucido y es preocupante, porque indica que para retomar el crecimiento de forma acelerada y sostenida no será suficiente la estabilidad macroeconómica, sino que es indispensable que México detone el crecimiento de la productividad", indicó a su vez Santiago Levy, vicepresidente de Sectores y Conocimiento del BID. Dijo que la productividad de los trabajadores depende mucho del entorno en que se desempeñen, y agregó que en México ese entorno es sumamente fragmentado y con bastantes obstáculos para que se pueda trabajar en forma eficiente.